



Alcaldía de  
Popayán

# COMUNICADO

## A la opinión pública

Popayán, 12 de marzo de 2023

### **Alcaldía y Gobernación explorarán nuevas opciones para que el Estadio sea un bien público**

Pensando en el deporte y el disfrute de los ciudadanos, la Alcaldía de Popayán avanza en el propósito de que el Estadio Ciro López se convierta en un bien inmueble de carácter público, proceso dentro del cual ha aparecido una nueva posibilidad, que se espera poder estudiar junto a la Gobernación del Cauca.

Tras la sesión del Concejo Municipal de este domingo, 12 de marzo, en la que la Administración Municipal expuso la actual situación del proceso de adquisición del Estadio, que hoy es propiedad de la Liga Caucana de Fútbol (entidad que tiene iniciado un proceso coactivo por la deuda de más de \$4.000 millones de impuesto predial), surgió una nueva posibilidad jurídica para que la Alcaldía de Popayán y el Gobierno Departamental trabajen de manera conjunta en un propósito que comparten: que el Estadio deje de estar en manos de una entidad privada y se adquiera para el disfrute de todos los habitantes de Popayán y el Cauca.

Se espera iniciar las conversaciones de manera prioritaria, para lo cual el Alcalde de la capital, Juan Carlos López Castrillón, inició contacto con el Gobernador Elías Larrahondo Carabalí. De esta manera, continúan los esfuerzos para que el Estadio Ciro López sea un bien público al que se le pueda realizar inversión social.

